

# PHOTOVOLTAÏQUE : PROMESSES TENUES !

Choisir Rhône Solaire Pro, c'est opter pour un installateur de panneaux photovoltaïques où la qualité est le maître mot à chaque étape.



Implantée à Décines, près de Lyon, Rhône Solaire Pro incarne deux décennies d'excellence dans la production d'électricité solaire. Pour preuve, l'entreprise familiale a déployé plus de 7 000 installations en Auvergne-Rhône-Alpes.

En interne, une équipe solide de 25 professionnels constamment formés aux innovations du secteur travaillent de concert pour offrir des solutions optimales.

En tant qu'installateur reconnu et certifié, Rhône Solaire Pro s'affirme comme l'interlocuteur privilégié pour quiconque aspire à une certaine indépendance énergétique.

## Un leitmotiv : la qualité

Rhône Solaire Pro se distingue dans le paysage du photovoltaïque par son engagement sans compromis en matière de qualité. En sélectionnant méticuleusement les meilleurs produits, l'enseigne garantit une excellence à chaque étape, depuis la prise de rendez-vous jusqu'au SAV. Sa démarche se caractérise par une approche pédagogique et personnalisée, prenant en compte le mode de vie et les besoins de chaque client.

De plus, l'entreprise propose des garanties solides, offrant jusqu'à 30 ans pour les modules photovoltaïques et 25 ans pour les onduleurs, témoignant ainsi de la confiance en la durabilité de leurs solutions.

## S'adapter aux contraintes techniques et esthétiques

Parmi les interventions marquantes de Rhône Solaire Pro figure l'installation de panneaux solaires sur une maison en rénovation, acquise par un duo d'architectes. Leur collaboration avec Rhône Solaire Pro s'est distinguée par l'excellence de l'accompagnement. « Un technicien a minutieusement analysé notre situation, évaluant tant l'installation électrique que les conditions



d'ensembles. Il a répondu à notre souhait de répartir les panneaux sur trois toits distincts, sans sacrifier la performance énergétique », confie le couple.

Mais ce n'est pas tout : l'attention portée à l'esthétisme de l'installation a particulièrement séduit les deux architectes. « Face à notre niveau d'exigence, le souci du détail démontré par Rhône Solaire Pro nous a pleinement satisfaits. »

Aujourd'hui, leur enthousiasme rejoint celui de près de 98% des clients de la société : « Nous sommes pleinement satisfaits. Nous avons bénéficié des conseils de véritables experts, à la fois honnêtes et parfaitement au fait des enjeux liés à un tel projet. »

[rhonesolairepro.com](http://rhonesolairepro.com)